

Berufsakademie Stuttgart Postfach 10 05 63 70004 Stuttgart

Staatliche Studienakademie

Andrea Mitschelen, M. A.  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Jägerstr. 56  
70174 Stuttgart  
Tel.: 0711 / 1849-679  
E-Mail: mitschelen@ba-stuttgart.de

Prof. Dr. Bärbel G. Renner  
Leitung Öffentlichkeitsarbeit  
Herdweg 18  
70174 Stuttgart  
Tel.: 0711 / 1849-766  
Fax 0711 / 1849-765  
E-mail: renner@ba-stuttgart.de

## Pressemitteilung

Stuttgart, den 07.11.2008

### BA Stuttgart startet mit Rekordzahlen ins neue Studienjahr

**Rund 2.500 Erstsemester begannen am 1. Oktober an der Berufsakademie Stuttgart ihr Studium in den Bereichen Wirtschaft, Technik und Sozialwesen. Dies entspricht einem Zuwachs von 21,7 % gegenüber dem Vorjahr. Damit ist die Gesamt-Studierendenzahl am größten Standort der Berufsakademie Baden-Württemberg erstmals über 6.000 gestiegen.**

Besonders nachgefragt werden im Studienbereich Wirtschaft die Studiengänge Industrie, Dienstleistungsmanagement und Wirtschaftsinformatik. Letzterer hat in diesem Jahr gar 32 % mehr Anfänger als noch 2007. Im Studienbereich Technik sind es die Studiengänge Maschinenbau (Zuwachs: 40 %), Wirtschaftsingenieurwesen und Angewandte Informatik/Informationstechnik, die eine besonders hohe Nachfrage seitens der Studieninteressenten bzw. der dualen Partner erfahren haben. Spitzenreiter ist dabei „Angewandte Informatik/Informationstechnik“ mit 47 % mehr Erstzulassungen. Auch die Außenstelle in Horb, die ausschließlich technische Studiengänge anbietet, kann einen hervorragenden Zuwachs von insgesamt 38,8 % verzeichnen. Besonders erfreulich ist, dass der Frauenanteil im Technikbereich (Stuttgart inkl. Außenstelle Horb) mit circa 23 % – fast schon traditionell – höher liegt als an den Fachhochschulen und Universitäten. Der Studienbereich Sozialwesen bietet aktuell zwei Kurse mehr an als im Vorjahr und hat somit bei den Studienanfängern um 27,4 % zugelegt, insgesamt kamen 242 neue Studierende an den Standort Herdweg. Besonderen Zuspruch fanden dabei die Studiengänge „Soziale Dienste“ und „Soziale Arbeit“.

Auf Grund des enormen Wachstums der BA Stuttgart wurden auch weitere Standorte in Stuttgart angemietet. So kamen in jüngster Zeit Räume in der Kronenstraße 39-41 sowie in der Theodor-Heuss-Straße 2 dazu. Damit ist die Berufsakademie mittlerweile an 15 Standorten in der Stuttgarter Innenstadt zu finden.

Im Bemühen der BA Stuttgart, den Bedürfnissen v.a. der regionalen Wirtschaft gerecht zu werden, wird in Zusammenarbeit mit den dualen Partnern das Studienangebot ständig aktualisiert und erweitert. In diesem Zuge sind auch die jüngsten Studienangebote entstanden. Am Standort Stuttgart sind dies „Finanzdienstleistungen“ und „Electrical Systems Engineering“. An der Außenstelle in Horb werden „Mechatronik-Medizintechnik“ und „Elektrotechnik“ neu angeboten.

Die BA-Absolventen besitzen aufgrund ihrer hervorragenden Employability sehr gute Karrierechancen. „Die hohen Übernahmequoten zwischen 85 und 95 % belegen meines Erachtens, dass die dualen Partner mit den Studierenden sehr zufrieden sind“, so Direktor Prof. Dr. Joachim Weber.

